

Reges Interesse

Landesgymnasium für Hochbegabte: Tag der offenen Tür

Bei gutem Besuch und regem Interesse an den Möglichkeiten und Perspektiven, die das LGH bietet, öffnete – wie immer in der Mitte des Monats Januar – das Landesgymnasium für Hochbegabte alle Türen und Tore für Interessierte und Wissbegierige.

SCHWÄBISCH GMÜND. Vor Ort wurde über alle Optionen und die breite, differenzierte Vielfalt der Angebote von Schule und Internat informiert.

Anders als bei gleichartigen Veranstaltungen an anderen Gymnasien wird das LGH von einem oft bereits gut vorinfor-

mierten Fachpublikum besucht, das sich aus eigener Erfahrung und nicht selten unterfüttert mit Informationen aus der einschlägigen Fachliteratur zur Hochbegabung gut mit dem Thema und auch den verschiedenen Formen der Förderung auskennt.

Im Mittelpunkt steht daher das Fach- und Beratungsgespräch der Lehrer, der Schulleitung und der Psychologen des LGH mit interessierten Eltern und hochbegabten Kindern, die gemeinsam über die weitere schulische Zukunft der interessierten Schülerinnen und Schüler nachdenken und dabei die breit gefächerten Angebote und Fördermöglichkeiten des LGH miteinander erörtern und auslo-



Fach- und Beratungsgespräche stehen am LGH im Mittelpunkt.

Foto: pr

ten. Schließlich kommt es auf den nächsten sinnvollen Schritt in der Schullauf-

bahn der Kinder und nicht zuletzt auf eine gute und individuelle Betreuung an.